

Journées de la persévérance scolaire 2025 : Encourager, soutenir et réussir ensemble

Saint-Constant, le 4 février 2025 — Les maires et mairesses de la MRC de Roussillon renouvellent leur engagement envers les Journées de la persévérance scolaire, qui se dérouleront du 10 au 14 février. C'est une occasion de célébrer les efforts quotidiens des jeunes et de tous ceux et celles qui les accompagnent dans leur réussite éducative.

« Selon un sondage réalisé en 2024 par la firme Léger, la fragilisation de la santé mentale a été identifiée comme le principal facteur ayant nuï à la motivation des élèves du Québec au cours des deux dernières années. C'est pourquoi il est essentiel de rappeler l'importance de la persévérance scolaire et du soutien que nous pouvons leur offrir. Nous avons tous un rôle à jouer pour les encourager à surmonter les obstacles, à rester motivés malgré les épreuves, et à croire en leur capacité à réaliser leurs aspirations », souligne Christian Ouellette, préfet de la MRC de Roussillon et maire de Delson.

« La réussite se construit différemment pour chacun, mais la persévérance en est toujours la clé. Chaque avancée, chaque effort, aussi petit soit-il, mérite d'être célébré. En encourageant les jeunes à croire en leur potentiel et à voir chaque étape comme une victoire, nous les aidons à tracer un chemin prometteur vers un avenir rempli de possibilités », souligne également Lise Michaud, mairesse de Mercier.

Une programmation inspirante partout au Québec

Pour la 7^e année consécutive, Laurent Duvernay-Tardif est porte-parole des Journées de la persévérance scolaire. De nombreuses activités se dérouleront à travers le Québec, dont un grand rassemblement animé par Laurent, ainsi qu'une rencontre virtuelle avec Patrick Groulx, humoriste et animateur, pour encourager les jeunes à poursuivre leurs rêves et à s'engager dans leurs études. Pour découvrir la programmation complète, visitez le site officiel : journeesperseverancescolaire.com.

– 30 –

Photo (de gauche à droite) : Frédéric Galantai, maire de La Prairie; Daniel Proulx, maire suppléant de Léry; Normand Dyotte, maire de Candiac; Lise Poissant, mairesse de Saint-Mathieu; Sylvain Payant, maire de Saint-Isidore; Christian Ouellette, préfet de la MRC de Roussillon et maire de



Delson; Lise Michaud, mairesse de Mercier; Jocelyne Bates, mairesse de Sainte-Catherine; Jean-Claude Boyer, maire de Saint-Constant et Christian Marin, maire de Saint-Philippe.

Absents de la photo : Éric Allard, maire de Châteauguay et Kevin Boyle, maire de Léry.

Source et renseignements

Service des communications

communications@roussillon.ca | 450 638-1221, poste 330